



Feuille de liaison communautaire

Ensemble pastoral de l'Etoile

Feuille de liaison mensuelle des communautés catholiques de Château-Gombert et Plan-de-Cuques :
Numéro 205- Juillet-Août 2024 - www.ensemble-pastoral.fr

1. Edito -

Marie Magdeleine, une sainte qui rassemble

Le beau village de Plan-de-Cuques commence à se mettre sur son trente-et-un en ce début d'été, car l'arrivée de l'été annonce la fête de notre sainte patronne, l'événement annuel qui rassemble les habitants, voisins et amoureux de Marie. Mais, pourquoi une telle effervescence autour de cette fête ?

Marie, cette femme de Magdala a suivi Jésus pendant son ministère public jusqu'à ses derniers jours. Elle a vécu de près la mission du Maître qui est venu pour sauver et rassembler tous les enfants de Dieu en un seul peuple. Elle a fait l'expérience de l'amour infini de Dieu manifesté en la miséricorde infinie du Maître qui, loin de la regarder de haut, s'est abaissé pour la relever. Ce qu'elle avait reçu comme disciple, elle le vit comme apôtre, comme missionnaire, en étant, elle aussi rassembleuse pour faire découvrir l'amour miséricordieux du Christ, non seulement aux habitants d'où elle tient le patronage, mais aussi à tous ceux qui veulent bien s'acheminer vers elle en pèlerinage. Elle est rassembleuse et elle est porteuse de la joie. Pas n'importe quelle joie ! C'est celle de la victoire de la vie sur la mort, la victoire de son Maître qui entraîne notre victoire sur le mal et la mort.

Comment ne pas se réunir autour d'une telle sainte pour partager sa joie ?

Encore une fois, à travers les différentes activités proposées par l'équipe d'animation communale et à notre manière spécifique de chrétiens nous allons, à l'instar de notre sainte patronne, montrer la beauté de la communion et être ainsi pour nos voisins un témoin de la joie du vivre-ensemble. En attendant de nous retrouver le samedi 20 juillet à 18h30 pour la messe en provençal qui sera présidée par le père Manzano, Vicaire général, le Dimanche 21 à 9h30 pour la messe solennelle et à **21h pour la procession aux flambeaux avec le cardinal Jean-Marc Aveline**, Je vous souhaite de beaux préparatifs à cette fête, notre fête ! BA

2. Actualités -

- Samedi 6 Juillet, 15h00, Mariage de Julien DONATO et Fanny BOURGUIGNON à Château-Gombert
- Vendredi 19 juillet, 15h00, Mariage de Dorian MANCA et Laury SAVIELLO à plan-de-Cuques
- Samedi 20 juillet, 18h30, Messe de la sainte Marie Magdeleine en Provençal (Cours du cercle saint Michel)
- Dimanche 21 juillet, 9h30, Messe solennelle de la sainte Marie Magdeleine / 21h00, Procession aux flambeaux et Aubade à sainte Marie Magdeleine sur la place de l'église présidée par le cardinal Jean-Marc Aveline
- Lundi 22 juillet, 16h30, Mariage de Jean-Baptiste CHAMBON et Laetitia RECHET à Château-Gombert
- Samedi 27 juillet, 14h30, Mariage de Sébastien CASTELLI et Laurie CRES à Plan-de-Cuques ; 15h30, Mariage de Philippe MARTIN et Magali KARAGUEZIAN à Plan-de-Cuques / 17h00, Mariage de Kevin PIERANGELI et Stéphanie FERRAIOLI à Plan-de-Cuques
- Mercredi 7 Août, 15h00, Mariage Geoffrey BONGIORNO et Lisa Sarah COHEN à Château-Gombert
- Vendredi 16 Août, 15h00, Mariage Gérard LIEGEOIS et Amélie POLI à Château-Gombert
- Samedi 17 Août, 16h30, Mariage de Sébastien LAGIER et Aline MIGLIORE à Château-Gombert
- Samedi 31 Août, 16h30, Mariage de Guillaume GERGES et Laura RADONA à Plan-de-Cuques

Témoignage - Messe de clôture année Pastorale 30 juin 2024

Thème de l'année « Chrétien, Comment s'engager aujourd'hui ? »

Bonjour,

A la demande du Conseil Pastoral, j'interviens aujourd'hui pour témoigner de mon engagement dans le cadre du thème de notre année Pastorale « Chrétien, comment s'engager aujourd'hui ? ».

Je me présente, je m'appelle Danielle MONNERET, j'habite à Château-Gombert. Comme tout un chacun, je suis engagée dans ma vie personnelle et civile. Depuis une trentaine d'année, je suis mariée et je travaille à temps plein à la Caisse d'allocations familiales. Je suis également maman de deux grands enfants devenus adultes.

En 2011, j'ai répondu à un appel lancé par Christophe PURGU, ancien Curé de l'ensemble Pastoral de l'Etoile, pour venir rejoindre l'équipe en charge de l'aumônerie des collèges, sur Plan de Cuques. Mes enfants entraient dans l'adolescence, je percevais le besoin d'avoir ce lieu d'accueil ouvert pour les jeunes, un lieu où la foi pourrait les aider à grandir. J'en avais moi-même fait l'expérience lorsque j'étais adolescente.

Je me suis pourtant posé la question, quelle idée de s'ajouter un engagement dans une vie déjà bien remplie ? Puis j'ai franchi le pas, je me suis rendue disponible. Avec le recul, je dirais que j'ai laissé de la place au Seigneur dans ma vie.

Ce premier engagement en paroisse, je l'ai pris parce que je sentais au plus profond de moi que le Seigneur m'appelait pour donner mon temps, mes bras et mon énergie au service des jeunes.

Depuis, j'ai répondu à d'autres appels sur l'ensemble Pastoral. Il y a quelques années, j'ai accepté de devenir membre du Conseil Pastoral. Depuis trois ans, je suis engagée dans une équipe qui accompagne les adultes et les jeunes vers les sacrements dans le cadre du Catéchuménat. Je participe à l'équipe de vidéo projection des chants et je suis amenée parfois à m'engager ponctuellement sur une action ou un projet particulier.

Qu'est-ce qui distingue un engagement en Eglise d'un autre engagement de type professionnel ou personnel ?

L'engagement en Eglise est pour moi un engagement libre. Il n'en est pas moins sérieux. Je ne vis pas cet engagement seule. Au centre de l'engagement, il y a le Christ Jésus qui est présent, qui me soutient. Cet engagement, il se vit aussi en équipe. J'ai rencontré des personnes, engagées, avec qui j'ai travaillé, partagé, prié et qui sont devenus des frères et des sœurs. S'engager avec d'autres personnes, animées du même désir de service, c'est mettre ensemble nos énergies, nos savoir-faire, nos idées au service de quelque chose de plus grand que nous. C'est construire et porter ensemble un projet commun qui nous dépasse parce que le Seigneur travaille à travers nous. J'ai appris et reçu des personnes avec qui j'ai partagé mon engagement mais aussi des jeunes et des personnes que nous avons accompagnés. J'ai fait l'expérience de la complémentarité de chacun au service d'un bien commun et j'ai vu comment le Seigneur se sert des différences, des aptitudes de chacun pour la mission.

Ce que j'ai reçu et que je continue à recevoir, ceux sont la joie, la confiance, l'amitié, la force et le courage qui viennent irriguer ma vie et les engagements que j'ai par ailleurs.

L'engagement en Eglise ne me met pas à l'abri des difficultés personnelles, des épreuves, des angoisses, des deuils mais il m'aide à les vivre ou à les traverser en me repositionnant sans cesse sur l'essentiel, sur Le Roc.

L'engagement en Eglise n'est pas une fois pour toute, il n'est pas une place qu'on occupe. Il n'a de sens que s'il permet la relève. Aussi, je vous encourage à répondre positivement, au fond de votre cœur, aux appels que le Seigneur vous lance et qui passent souvent par des personnes pour vous atteindre. Le Seigneur ne cesse d'appeler, Il ne se décourage pas.

Je vous remercie pour votre attention. Danielle MONNERET

4. Agendas des paroisses -

Vous avez besoin de faire baptiser vos enfants, vous marier, vous baptiser, faire votre communion ou votre confirmation ; vous avez besoin de catéchiser votre enfant ou votre adolescent, appelez aux 04.91.680473 / 04 91 68 13 43 ou passez aux secrétariats de nos deux églises. Vous serez accueillis avec joie !

Bonnes vacances à ceux qui en prennent !

Venez écouter notre cardinal à la procession aux flambeaux de la sainte marie Magdeleine le 21 Juillet à 21H à Partir du parking de la Perouse jusqu'au parvis de l'église.